

LAFFERTY



Christy
Lafferty

NICARAGUA

IDIOMA

Español

PRIORIDAD MINISTERIAL

Salud y bienestar

HIJOS

AJ

CUMPLEAÑOS

Christy 1/11
Abel 1/10
AJ 15/11



UBICACIÓN

Nicaragua



ACERCA DE

CHRISTY ha estado sirviendo a Dios y a sus hermanos y hermanas en Nicaragua desde el 2012 como parte de AMÓS Salud y Esperanza. AMÓS utiliza un enfoque poderoso y sigue el ejemplo de Cristo de escuchar y sanar a la población más vulnerable. AMÓS colabora con comunidades como socio pleno

capacitando a los líderes locales como promotores de salud en la comunidad. Su programa brinda servicios de salud de prevención y sanidad, principalmente a comunidades rurales que tienen importantes barreras a la atención sanitaria. Christy facilita oportunidades de misión a corto plazo, conecta a las iglesias como colaboradores en ministerios a largo plazo y ayuda a compartir las historias de las vidas salvadas y transformadas en Nicaragua. Vive en Managua con su esposo, Abel, y su hijo, AJ, y estudia para lograr una maestría en estudios teológicos en el Seminario Teológico Palmer. Su fecha anticipada de graduación es en agosto del 2024.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: clafferty@internationalministries.org



“ HISTORIA DEL MINISTERIO

Hace poco, Fátima González, una promotora de salud capacitada de AMÓS, compartió su experiencia con nosotros:

«Era jueves santo, el 6 de abril. Una mamá se acercó con su bebé de 46 días a la una de la tarde. La bebé se llamaba Joanna. Cuando la examiné, tenía una fiebre de 100.4 Fahrenheit. Ausculté sus pulmones y se podía oír claramente el ruido en su pecho. Tenía una gran dificultad para respirar. Su mamá me contó que hacía días estaba enferma. De lo que aprendí de las capacitaciones de AMÓS, sabía que debía enviar a Joanna al centro médico más cercano. No llegaba a los dos meses y sus síntomas indicaban que tenía una neumonía severa».

Fátima sabía que era un caso serio e inmediatamente llamó al centro de salud pidiendo una ambulancia. Confirmaron el diagnóstico de Fátima y enviaron a la bebé al hospital regional en Boaco. Joanna estuvo internada tres días antes de que le dieran el alta en el domingo de resurrección. Como no había transporte público ese día, el esposo de Fátima llevó a Joanna y a su mamá a la comunidad. Fátima abrió su casa y las invitó a pasar la noche

Una madre lleva un nuevo filtro de agua que AMÓS le dio y va en caballo a su casa en la comunidad de Apantillo, Matagalpa.

allí. Durante los siguientes días, Fátima visitó varias veces a la bebé para revisarla y asegurarse de que estuviera tomando los medicamentos. Gracias a Dios, Joanna se recuperó por completo, está saludable y sigue creciendo.

Cuando usted me apoya como servidora mundial, también apoya el trabajo comunitario de líderes como Fátima, quienes —con amor, dedicación y esfuerzo— ayudan a salvar vidas.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por las familias de Nicaragua que deben superar obstáculos increíbles para recibir el cuidado sanitario más básico.

Ore por los valientes voluntarios sanitarios de la comunidad, quienes dedican su tiempo voluntariamente y hacen grandes esfuerzos para mejorar la salud en las aldeas rurales.

Ore para que AMÓS siga su ministerio a largo plazo, alcance a más familias y les brinde agua potable, salve vidas y cuide a los más vulnerables.

CITA BÍBLICA

«¿Cuál de estos tres piensas que demostró ser el prójimo del que cayó en manos de los ladrones? —El que se compadeció de él —contestó el experto en la Ley. —Anda entonces y haz tú lo mismo —concluyó Jesús».

Lucas 10:36-37 (NVI)